



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verkehrsunfall mit Personenschaden (Halberstadt) - Alkoholisierter Radfahrer festgestellt (Halberstadt) - Verdacht des Fahrens unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln (Wernigerode)

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Halberstadt - Am 26.10. ereignete sich gegen 12:00 Uhr im Kreuzungsbereich der Quedlinburger Landstraße, Rudolf-Diesel-Straße und Am Sülzegraben ein Verkehrsunfall mit zwei verletzten Personen.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand bog ein 62-jähriger Fahrer mit einem Lkw aus Richtung Am Sülzegraben nach links in Richtung Quedlinburger Landstraße ab, obwohl lediglich das Rechtsabbiegen und Geradeausfahren gestattet ist.

Gleichzeitig fuhr der 70-jährige Fahrer eines Pkw Renault von der Rudolf-Diesel-Straße auf die Quedlinburger Landstraße. Hierbei kollidierten beide Fahrzeuge.

Der Fahrer des Pkw Renault sowie seine 66-jährige Beifahrerin verletzten sich leicht. Rettungskräfte transportierten die verletzten Personen in ein Krankenhaus. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden. Der Pkw Renault war nicht mehr fahrbereit und wurde abgeschleppt. Beamte sperrten den Kreuzungsbereich für die Dauer der Verkehrsunfallaufnahme.

Alkoholisierter Radfahrer festgestellt

Halberstadt - Am 26.10. fiel Beamten ein Radfahrer auf, welcher gegen 23:45 Uhr die Spiegelstraße ohne Licht befuhr. Der Radfahrer wurde angehalten und einer Verkehrskontrolle unterzogen.

Hierbei nahmen die Beamten Atemalkoholgeruch sowie weitere Ausfallerscheinungen wahr, die auf einen Alkoholkonsum des 35-jährigen Radfahrers hindeuteten. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 1,95 Promille. Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem Radfahrer die Weiterfahrt. Zudem leiteten sie ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ein.

Verdacht des Fahrens unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln

Wernigerode - Am 27.10. unterzogen Beamte den 21-jährigen Fahrer eines Pkw Skoda gegen 01:00 Uhr in der Schmatzfelder Chaussee einer Verkehrskontrolle. Hierbei stellten die Beamten bei dem 21-jährigen Auffälligkeiten fest, die auf einen Betäubungsmittelkonsum hindeuteten. Ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf THC. Die Beamten ordneten eine Blutprobenentnahme an und untersagten die Weiterfahrt.

Zudem führte eine Durchsuchung zum Auffinden einer geringen Menge Cannabis.

Sollte sich der Verdacht des Betäubungsmittelkonsums im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss der Fahrer mit einem Bußgeld von 500 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Des Weiteren leiteten die Beamten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts des unerlaubten Besitzes von Cannabis ein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de